

Erste zieht in die zweite Runde des Badischen Pokals ein

21.07.2025 20:57 von Albrecht Morast

In der ersten Runde des Badischen Pokals empfingen unsere Beckmann-/ Müller-Mannen in Eberstadt die SpG Erftal. Unterm Strich kam unsere Erste zu einem verdienten 2:1 (0:1) Erfolg. Unsere Gäste waren wegen einer Notbremse knapp 70 Minuten in Unterzahl, doch verteidigten nicht nur gekonnt, sondern gingen kurz vor dem Seitenwechsel durch Daniel Horn in Führung, der einen Foulelfmeter verwandelte.

Spiel nach der Pause gedreht

Trotz der numerischen Überzahl kam unsere Mannschaft nur selten gefährlich vor das Gästetor. In der 60. Minute war es Andreas Beckmann, der zum Ausgleich traf. Anschließend war unsere Erste dem Führungstreffer nahe. Dieser gelang in der 88. Minute, als der eingewechselte Manuel Götz vom Punkt aus zum 2:1 Endstand traf.

In der zweiten Runde treffen unsere Beckmann-/ Müller-Mannen auf den TSV Tauberbischofsheim. Der Termin ist noch in Abstimmung mit Tauberbischofsheim.